

知行合一

「性相（せいあい）近し、習ひ（い）相遠（あいとお）し。」
【論語】とは、「人の生まれつきの性質は、みな大差はない。
習慣で、大きな差がつくものだ。」という意味です。

学校教育目標

夢実現
潤いと輝きにあふれる学校

芦北町立田浦中学校だより 第3号

令和3年6月1日

文責 校長 沖田 龍藏

体育大会、「切磋琢磨」の結果 総合優勝は青団！応援団の部は赤団！

「RING～輝く 最高の一瞬を求めて」を体育大会スローガンに、結団式から約2週間、赤団



串山団長、青団 元山団長を中心に、応援団練習やパネル制作（青団パネル長：大木君、赤団パネル長：元村君）を一生懸命に取り組みました。競技の部、応援パネルの部、総合優勝を青団が勝ち取り、応援団の部は赤団が取り、一矢を報いた結果でした。富永体育大会実行委員長をはじめ、生徒会執行部がリーダーシップを発揮し、体育の時間での練習を生徒主体のものに高めてくれました。おかげで、体育大会当日は、田浦中生の一人一人が輝きを放った瞬間を垣間見ることができました。また、恒例の3年親子技巧走も3年PTA役員さん方の尽力で大変盛り上がりました。最後に、富永PTA会長の万歳三唱の後、保護者が一致団結されての「フレーフレー田浦中」コールは、コロナ禍の不安を吹き飛ばしてくれるエールでした。今年度も、保護者を中心にしかご案内はできませんでしたが、体育大会を通して、生徒同士、生徒と教職員、学校と家庭の絆が深まったことを実感しました。検温等にご協力いただき、無事に実施できましたことに感謝申し上げます。

次なる目標は、6月19日（土）から始まる郡市中体連大会です。引き続き、ご家庭でも新型コロナウイルス感染症対策をとっていただき、部活動内の団結を高め、悔いのない練習で大会当日を迎えてくれることを期待しています。そのためには、皆さんはやるべき宿題や自学を終えて、「ぐっすり寝て、すっきり目覚め、しっかりと朝食」を摂り、元気に登校してきてください。学校では「さわやかチェックシート」を見取り、生活指導を行っていきます。また、6月下旬には期末テストがあります。テスト勉強の時間を確保するため、テスト前の部活動は停止となります。その間を利用して、いじめの早期発見等のために教育相談と基礎学力定着の演習時間を設定していきます。ご心配なことがある時は、いつでも学校にご相談ください。先月の28日（金）には、芦北教育事務所から所長様はじめ、3名による学校訪問を受けました。一緒に授業を参観しましたが、どのクラスも落ち着いた授業態度でした。私たちも先日の校内研修で、ロイロノートやeラーニングを学びましたが、教師と生徒は共に、ICTを文房具の一つとして活用し、「主体的・対話的で深い学び」の授業を目指し、「確かな学力」を身に付けさせていきます。このことは、本年度の町教育委員会指定（ICT教育研究推進校：2年間）の研究テーマでもあります。引き続き、「家庭学習の習慣化」の協力を学校と一体となってよろしくお願いします。

『**芦北町立田浦中学校**』で検索を！ホームページで、月行事や学校生活の様子など、随時情報発信をしています。（体育大会の様子は5月22日付けで）ご家庭での話題にしてください。



ご心配なことがある時は、いつでも学校にご相談ください。先月の28日（金）には、芦北教育事務所から所長様はじめ、3名による学校訪問を受けました。一緒に授業を参観しましたが、どのクラスも落ち着いた授業態度でした。私たちも先日の校内研修で、ロイロノートやeラー

ニングを学びましたが、教師と生徒は共に、ICTを文房具の一つとして活用し、「主体的・対話的で深い学び」の授業を目指し、「確かな学力」を身に付けさせていきます。このことは、本年度の町教育委員会指定（ICT教育研究推進校：2年間）の研究テーマでもあります。引き続き、「家庭学習の習慣化」の協力を学校と一体となってよろしくお願いします。

『**芦北町立田浦中学校**』で検索を！ホームページで、月行事や学校生活の様子など、随時情報発信をしています。（体育大会の様子は5月22日付けで）ご家庭での話題にしてください。